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Постановление Калининского Областного Комитета ВКП(б)
Калининский обком ВКП(б)

одобряет почин колхоиницы удар- 
ницы Краснохолмского района 
Харитины Моляковой и ее 
стахановского звена, которое пос
тавило перед собой задачу полу
чить в этом году урожай с гек
тара не меньше 10 центнеров 
хьноводокна.

Тот факт, что этот почин уже 
подхватили десятки и сотни кол
хозниц и колхозников— передо
виков льноводства Краснохолм
ского, Бежецкого, Ржевского, 
Молоковского, Старицкого, Вели
колукского, Локнянского ж ряда 
других районов— показывает, что 
стахановское движение подгото 
вило в наших колхозах значи
тельное количество кодхоивиц и 
колхоеников, на деде добиваю
щихся рекордных урожаев.

Областной комитет партии 
обязывает районные и первичные 
партийные организации, област
ное земельное управление и рай 
онные земельные отделы всемер
но поддержать этот хороший по
чин. Обком особо подчеркивает, 
что дело не столько в количест
ве созданных ввеньев, а в том, 
чтобы помочь каждому звену, 
ваявшему на себя столь ответ
ственное обязательство, на деде 
его выполнить, т.-е. собрать уже 
в этом году не менее 10 цент
неров высокосортного льноволок
на с гектара.

Областной комитет партии от

мечает, что „Пролетарская прав
да" вовремя подхватила и под
держала почин тов. Моляковой 
и тем самым помогла распрост
ранению этого начинания на 
другие колхозы области.

Областной комитет партии 
постановляет:

1. Одобрить разработанное 
ззеньеводами товарищами Хари- 
тиной Абтоновной Моляковой, Ан
ной Ивановной Воробьевой, Оль
гой Филипповной Виноградовой, 
Татьяной Тимофеевной Щелкуно- 
вой, Александрой Васильевной 
Захаровой, Еленой Петровной 
Аболишивой, Евдокией Степанов
ной Венедиктовой, Филиппом Ма
каровичем Голубевым, Никитой 
Андреевичем Мамаевым пример
ное положение о ыоляковских 
звеньях.

2. К моляковским звеньям не
обходимо уже сейчас прикрепить 
агрономов, а там, где агроно
мов нехватает— других руково 
дящих работников, хорошо внаю- 
щих льноводство.

Районные руководители, в пер
вую очередь заведующие район
ными земельными отделами, рай- 
агрономы и директора МТС, долж
ны помочь каждому в отдельно
сти моляковскому звену разра
ботать практические мероприя
тия, которые должны обеспечить 
получение урожая в 10 центне
ров льноволокна с гектара.

При организации звена и при

регистрации его в земельном от
деле или в МТС райкомы партии 
должны проследить еа тем, что
бы обязательно было указано, 
каким путем намечает ввено до
биться высокого урожая и что 
практически уже сделано для 
образцовой подготовки к севу и 
высококачественного его прове
дения.

3. Еще немногие звенья подго
товлены взять на себя задачу 
уже в нынешнем году получцть 
10 центнеров волокна с гектара, 
но вато огромное количество 
звеньев, бригад и даже колховов 
имеет полную возможность до
биться урожая 6— 7 центнеров 
с гектара, то-есть не менее того, 
чего уже достигли передовые 
колхоэы, представители аоторых 
награждены советским прави
тельством орденами Ленина и 
Трудового Красного Знамени.

В большинстве . районов по 
почину самих колхозниц и кол
хозников уже широко разверты
вается социалистическое сорев
нование за достижение таких 
урожаев.

Обком обязывает все районные 
и первичные партийные органи
зации н земельные органы воз
главить это массовое стаханов
ское движение и всячески под
держать зачинщиков борьбы за 
рекордные урожаи.

4. Непосредственную ответ
ственность за руководство и

оказание повседневной помощи 
моляковским звеньям вовложить: 
по району— заведующего рай
зо и районного агронома, по во
не деятельности МТС— на дирек
тора МТС и старшего агронома, 
по области в целом—на началь
ника областного земельного 
управления тов. Ахексеевского и 
областного агронома тов. Давы
дова.

5. Соввать в городе Калинине 
10 апреля областное совещание 
всех моляковских м других 
звеньев, бригад ■ колхозов, взяв
ших на себя обязательства со
брать рекордный урожай льна.

Па этом совещании заслушать 
доклады звеньев ■ бригад о 
проделанной ими работе (в пер
вую очередь об организации тру
да, выборе участков, вывозке 
удобрений, золы, подготовке се
мян и т. д.), а также содокла
ды агрономов.

Второе областное совещание 
собрать после весеннего сева и 
третье—по окончании льнозаго- 
товок.

6. Одобряя опыт „Пролетар
ской правды" и облзу по прове
дению курсов звеньеводов моля
ковских звеньев, предрешить 
вопрос об организации таких же 
областных курсов для всех 
ввеньеводов моляковских ввеньев 
и районных курсов для всех 
колхозниц и колхозников, вхо
дящих в эти ввевья.

Разгрузка товаров 
на станции

Проверка готовности колхозов к севу

ТЩАТЕЛЬНО ВСЕ ПРОВЕРЯТЬ
Н а х о д у  у с т р а н я т ь  в ы я в л е н н ы е  н е д о с т а т к и

С.-Хвошня
НЕДОСТАТКИ

ВСКРЫТЫ
В колхозе им. Сталина прове

рочная комиссия установила ряд 
ведостатаов в отношении готов
ности колхоза к севу. Семенной 
овес в количестве 200 центне
ров, пропущенный черев триер, 
требует вторичного триерования, 
т. к. в нем много сорняков, ив 
162 хомутов, не исправны 5В, 
не отремонтировано 26 борон.

Проведено общее собрание кол- 
хозников, на котором подвели 
■топ стахановской декады и 
проверки. Выввали на социалис
тическое соревнование колхоз 
„Красное Микшино". Для учас
тия во взаимопроверке выбрали 
стаханонок Немову и Ефремову.

Мельников.

Губки
НЕДОПУСКАТЬ
ФОРМАЛИЗМА

По колхозам Губского сельсо
вета начата взаимопроверка. На 
24 марта проверено два колхо
за „Победитель" и „Парижская 
коммуна". 25 начали проверку 
колхов „Землячка* и „Новое 
Вдаденнно,,.

В результате проверки, по 
колхозу „Победитель" выявлен 
ряд недостатков в качестве ре
монта инвентаря и хомутов, в 
уходе и использовании коня. 
Броме того у них не засыпаны 
семена клевера.

Но плохо то, что там не об
суждают актов взаимопроверки 
на собраниях и в бригадах, не 
разрабатывают деловых новых 
соцдоговоров на соревнование.

К  а в а  *

ВЗАИМОПРОВЕРКА '
НЕ НАЧАТА

В Кавеком сельсовете взаимопроверка все еще не организо
вана. Уполномоченные РБ н РИК‘а в колхозы не выехали, 
проверочные комиссн не созданы.

Болтушкин.

„ Буря “ - „ Политотдел *

„Мимоходом"I I I
Взаимопроверка по колхо- хозники не знают на каких 

зам им. Политотдела и „Бу- лошадях и каким инвентарем 
р я“ Чашковского сельсове-| будут работать. В колхозе 
та, проводится не совсем им. Политотдела, комиссия
правильно, замкнуто.

Комиссия недостаточно 
тщательно производила про
верку, в колхозе „Буря" не 
отметили в акте, что кол-

мимоходом подошла к куче 
сваленного инвентаря и от 
метила, что он „в исправно
сти".

СВОДКА
выполнения основных работ по подготовке к севу 
по соревнующимся Лихославльскому и Рамешков 

скому районам на 20 марта
Лихославль

Возка навоза 44285 тонн— 83,7 проц. 
Вывозка удоб

рений 1469 „ — 100 „
ВЬзка торфа 982 „ —6,3 „
Сбор золы 159,4 „ —56,9 „
Ремонт плугов 2505 штук—76,1 „ 
Ремонт сеялок 152 „ —82,6 „
Сортировка
льносемян 5996 цент.—96 „
Засыпка семян
клевера 90 „ —11,8 ж

Рамешки
70500 тонн—90 °/,

500 „-8 1 ,6
6107 ^ 4 1
298,5 „—35

5162 штук—97
152 *

8327 цент.—98

420 , —71

Стахановская 
декада 

на транспорте
ПО СОЮЗУ

8а девятый день стахановской 
декады, 23 марта, по предвари
тельным давным железные доро
ги Союва погрузили 93877 ва
гонов.

ПО ОБЛАСТИ
Паровозные бригады депо Бо

логое довели техническую ско
рость до 36,2 километра в час, 
вместо нормы 28,2 километра. 
19 марта 98 поевдов доставле
ны без опоздания. Простой тран
зитных вагонов снизился до 2,3 
часа, вместо установленных 4,1 
часа. Смена дежурного по отде
лению коммуниста Макарова 
провела все товарные поезда по 
расписанию. Значительно снижен 
также простой вагонов под гру
зовыми операциями. На станция 
Бежецк составитель поездов 
Мельников в первый день дека
ды сократил простой 15 тран
зитных вагонов с 3 часов до 
45 минут. На станции Осташ
ков образцы работы показала 
смена дежурного Рябикова со
кратившая подготовку поезда к 
отправке до 13 минут. 8а этж 
13 минут смена осмотрела 
поезд, включила и проверила 
тормоза, сменила паровое и обес
печила прицепку двух вагонов.

Ст. Лихославль
22 марта простой транзита 

выполнено 4,5 часа, при норме 
5 часов. Простой под погрузкой 
и выгрузкой на станции 10,4 
часа, вместо 11. 23 марта про
стой транзита 4 часа, простой 
вагонов под погрузкой и вы
грузкой 12,3 часа.

В первые дни декады работа 
шла хуже. За стахановскую де
каду простой транзита— 6 ча
сов, при норме 5 и простой ва
гонов под погрузкой и выгруз
кой 15,8 часа, норма 11 часов, 
т. е. станция за декаду измери
телей не выполнила.

Лучшие результаты дала сме
на дежурного Петрова, с 20 на 
21 марта она выполнила зада
ния так: простой транзита 4,1 ча
са, простой вагонов под погруэ- 
кой и выгрузкой 5,6 часа.

Смена дежурного Блинова в 
ночь с 19 на 20 марта дала 
показатели такие: простой тран
зита 4,6 часа, простой вагонов 
под погрузкой ж выгрузкой на 
станцвн 10 часов.
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Желания и требования колхозников
Организовать ■ культработуМАТЕРИАЛЬНО 

ВСЕМ 
ОБЕСПЕЧЕНЫ

Колхоз „Просвет", Иванцев- 
ского сельсовета, является 
одним из лучших колхозов 
района. Члены этого колхоза 
в результате борьбы за больше
вистский колхоз и за зажиточ
ную жизнь колхозников в 1935 
году получили хороший уро
жай.

Стоимость трудодня у них
3,3 килограмма зерновых,' 4,6 
килограмма картофеля, около 
3-х килограммов сена и клеве
ра и 1 руб. 09 коп. деньгами.

У Галкина И. В., семья 4 че 
ловека, работали двое. Всего 
трудодней они выработали 
800 и получили зерновых 165 
пудов, картофеля 230 пудов и 
деньгами 850 рублей.

Лаврентьев. Семья 4 челове
ка, двое выработали 718 трудо
дней, получили 148 пудов зер
новых, 209 пудов картофеля и 
782 рубля денег.

У Михайловой Ольги семья 
10 человек, а рабочих трое. 
Михайлова на выработанные 
1150 трудодней -получила 239 
пудов зерновых, 325 пудов 
картофеля и 1253 рубля день
гами.

Колхозники сельхозартели 
„Просвет" не успокоились на 
этом они решили* нынче полу
чить еще более высокий уро
жай и тщательно готовят
ся к севу. Семенной материал 
подготовлен, инвентарь от
ремонтирован, из 17 лошадей 
— 16 средней упитанности, 
вместо 85 тонн торфа по пла
ну, они заготовили и вывезли 
160 тонн, полностью завезли 
минеральные удобрения, соб
рали золы 10 центнеров, ку
риного помета 2,5 центнера. 
Сейчас все они в кружке изу
чают агротехнику и т. д.

В зимний период у них вре
мя не проходит без дела. У 
них втсе работают. План по 
заготовке и вывозке дров и 
леса они выполнили на 200 
процентов, закончили план по 
дорожному строительству.

Каждый колхозник имеет 
корову, по 2—3 овцы, по нес
колько кур, из 17 колхозных 
дворов 14 имеют поросят.

— У нас всего хватает,— 
говорят колхозники. Нам жить 
стало хорошо. У нас единст
венный недостаток в том, что 
слабо развита культурно-мас- 
еовая работа в колхозе.______

МИХАЙЛОВ В. Я.—
комсорг

У нас в колхозе нет крас
ного уголка. По вечерам кол
хозникам и особенно моло
дежи собираться негде. Ес
ли бы у нас был красный 
уголок, то мы организовали 
бы военный кружок, стали 
бы изучать винтовку, про
тивогаз, проводили бы чит
ку газет, беседы и т. д. Нам 
надо организовать стенгазе
ту, доску показателей сорев
нования, чтобы колхозники 
знали, кто лучше работает, 
кто хуже.

В нашем колхозе сейчас 
организуется школа взрос
лых для неграмотных и ма
лограмотных. Это хорошо. 
Но надо бы организовать 
еще занятия по изучению 
русского языка, математики, 
географии и других пред
метов.

ЛАВРЕНТЬЕВА Е.—
стахановка

Наши колхозники до сих 
пор не имеют возможности 
посмотреть кино или худо
жественную постановку. Хо
рошо бы у нас организова
ли кино. Ряд колхозов рай
она устраивает коллектив
ный просмотр звуковых кар
тин в г. Лихославле. Наше

му правлению колхоза и 
комсомольской организации 
надо тоже организовать кол
лективные просмотры зву
ковых кино-картин всеми 
колхозниками.

Если бы у нас была изба- 
читальня или красный уго
лок, то мы организовали бы 
драмкружок и хоровой кру
жок. Я бы первая стала вы
ступать на сцене.

ДАВЫДОВ—
член сельсовета

Мы в прошлом году по
лучили хороший урожай. 
Нынче мы хорошо подгото
вились к севу, занимаемся 
зизучением агротехники и 
б еусловно, сможем повы
сить урожай. Из 8 лекций, 
напечатанных в нашей рай
онной газете, мы уже про
работали 6. Занятия прово
дит у нас председатель кол
хоза т. Васильев. Он . ста
рается все раз'яснить нам, 
мы неплохо занимались, хо
тя, конечно, было бы еще 
лучше, если бы остальные 
3 лекции с нами проработал 
агроном.

РОДИОНОВА ШУРА —
колхозница

Правлению колхоза надо 
приобрести радио, чтобы

мы вечером могли слушать 
радиопередачу из Москвы 
и из Калинина.

Кроме того неплохо бы 
иметь гармошку.

ВАСИЛЬЕВ—
председатель колхоза

Мы в колхозе организо
вали школу взрослых. Нам 
надо в ближайшее время 
организовать красный уго
лок, чтобы дать возмож
ность колхозникам, особенно 
молодежи культурно прово
дить свободное время.

Одно из основных моих 
требований, как и всех на
ших колхозников, это тре
бование к потребительской 
кооперации. Во-первых, мы 
вносим предложение орга
низовать лавку у нас, в 
Иванцевском сел ьсо вете . 
Ведь нам приходится ходить 
за товарами в Кузовино и в 
Сосновицы. Во-вторых, Рай
потребсоюзу надо завозить 
в сельпо всевозможные хо
рошие товары. И, в-третьих 
„Калининторгу" и Раймагу 
надо иметь обувь и одежду 
хорошего качества. Ведь 
ЦК ВКП(б) и Совнарком 
СССР в своем постановле
нии об улучшении работы 
кооперации указывали, что 
обувь, пальто, костюмы и 
т. д., в базовых магазинах 
обязательно должны быть.’

За 8 центнеров селекционного льносемени с гектара

Как мы организовали стахановское звено
По всей области и во мно 

гих колхозах нашего района 
организуются моляковские 
звенья, которые берут на 
себя обязательства получить 
урожай льноволокна в этом 
году по 10 центнеров с га. 
Это большое дело!

У нас в колхозе мы не мо
жем в отношении получения 
волокна взять такого обяза
тельства, т. к. у нас посев 
льна селекционный, разре
женный. Но есть другая за
дача. Ведь государству тре
буется высококачественное 
льносемя. И мы поставили 
перед собой задачу, получить 
рекордный урожай льносе
мени.

Я взялся за это дело. По
говорил с комсомольцами и 
с колхозниками-ударниками. 
Как раз в это время в на
шем колхозе был агроном 
льносембазы тов. Соколов.

Он рассказал нам, как надо 
организовать звено и как ра
ботать, чтобы получить вы
сокий урожай льносемени.

Когда мы этот вопрос по
ставили на общем колхозном 
собрании, то колхозники одо
брили нашу инициативу, и 
тут же было организовано 
два звена.

Меня колхозники выдвину
ли, звеноргом. Комсомольцы 
и молодежь записались в зве
но с большим желанием. В 
мое звено входят комсомоль
цы Галкина, Галкин, Михай
лова М., молодые ударники 
колхоза Лаврентьева Е., Гал
кин Г.

Во втором звене звенор
гом выдвинули председателя 
колхоза т. Васильева.

Мы сразу же между звень
ями заключили договор на 
социалистическое соревно
вание. Мое звено взяло на

себя обязательство получить 
с 5 га по 8 центнеров льно 
семени, а звено Васильева 
по 7 центнеров. Поборемся, 
посоревнуемся упорно, нас
тойчиво.

Сейчас мы развернули ра
боту по подготовке звена к 
севу. Все мы, члены звена, 
аккуратно посещаем агроза 
нятия, собрали золы 6,5 цен 
тнера, куриный помета, от
правили образец земли на 
анализ, завезли удобрения 
7,8 тонн в колхоз и догово
рились с МТС о получении 
еще чилийской селитры в 
количестве 10 центнеров.

Мы просим МТС прикре
пить к нам агронома.

Обязательства, получить 
8 центнеров льносемя с гек
тара, мы выполним.

В. Михайлов 
Звенорг первого молодеж

ного звена

ЗА ГРАНИЦЕЙ
Германия 

задерживает ответ
Л О Н Д О Н ,  23 марта. 

(ТАСС). По сообщению дип
ломатического обозревателя 
агентства Рейтер,, сегодня 
вряд ли следует ожидать 
серьезного успеха в деле 
урегулирования локарн
ской проблемы по двум причи
нам: 1) из за задержки ответа 
•т  Гитлера, 2) из-за отсутст
вия согласия Муссолини на

лредложения локарнских 
держав.

При этих обстоятельствах, 
пишет обозреватель, заседа
ние Совета Лиги наций, ко
торое должно состояться 
после полудня, может быть 
отложено на завтра. Как 
указывает далее обозрева
тель, имеется тенденция 
рассматривать з а д е р ж к у  
германского ответа как при
знак, наводящий на мысль, 
что Риббентроп получит 
инструкции для обсуждения 
выдвинутых вопросов.

Военные парады 
в фашистской 

германии
БЕРЛИН, 16 марта. Испол

няющаяся годовщина восс
тановления германской „во
енной свободы", тоесть вве
дение всеобщей воинской 
повинности, проходил под! 
знаком бесчисленных воен
ных парадов.

„Сендей рефери" 
о тов. Литвинове
Л О Н Д О Н ,  22 марта- 

(ТАСС). „Сендей рефери" в 
специальной статье, посвя
щенной государственным 
деятелям, собравшимся в 
Лондоне, пишет:

„Литвинов производит 
впечатление человека, стоя
щего на голову выше ос
тальных. По уму, по напо
ристости, по мастерству— 
он впереди их всех*.

Тов. Яковлева -— лучшая 
доярка колхоза „Кр. Мак- 

шино".

По следам наших 
сигналов

Русаков получил расчет
15 марта в нашей газете бы- 

10 помещено письмо вовщвка 
почты т. Русакова о том, что 
после увольнения с работы, 
Лихославльская почта не произ
вела с нвм окончательного рас
чета.

Помощник начальника райот
дела связи сообщил в редакцию 
о том, что после опубликования 
письма т. Русакова, расчет с 
ним произведен полностью.

Хулиган Петров 
отдается под суд

Селькоры нашей «газеты т. т. 
Дмитриев, Беляков и Леонов ра
зоблачили черев гаиету алостно- 
го хулигана Петрова ии деревни 
Болтухи, Анцифаровского сельсо
вета.

Участковый милиционер т. 
Ковдов проверил ваметку на 
месте, факты полностью под
твердились. От хулигана Петро
ва ввята подписка о невыезде и 
дело передано в суд.

„Кружок РОКК 
без руководства"

Саобщаю, что к кружку сосно- 
вицкой профшколы прикреплен 
врач Филиппов.

Вместе с кружковцами обра
щаюсь к тов. Филиппову, прошу 
учесть важность этого дела и 
выполнить свое обязательство по 
подготовке и выпуску группы 
ГСО.

Лебедева.
Райздрав.

Отв. рвдактор ЮЖАКОВ М. Г.

1 И з в е щ е н и е
* Лихоелавльское РОНО 28 мар
та в 10 час. утра проводит со
вещание директоров и зав. шко
лами. Очередной выходной день 
в однокомплектных и 2-х ком
плектных школах разрешается 
перенести с 29 на другой день.
Порядок дня совещания:

1. Доклад РОНО о мероприя
тиях по выполнению решений 
ЦК ВКП(б) и СНК по обучению 
неграмотных малограмотных 
взрослых.
"-2. Доклад зав. РОНО об итогах 
Областного совещания.

3. О плане весенних учитель
ских совещаний.

4. Доклад РОНО о подготовке 
к новому учебному году.

Явка на совещание всех заве
дующих и директоров с материа
лами по школе обязательна.

Зав. Районо—И. Краевой.
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